
Keine Schönheit

Beitrag von „pafra“ vom 12. März 2011, 19:05

Zitat von taube2412

Hallo Franz,
Ich habe von der BS 1207 auch fünf Sämlinge bei mir stehen, bei drei habe ich heute 
schon Knospen entdeckt, mal sehen was da raus kommt.
Schönen Abend!

Hallo Sonja,

da drück ich dir die Daumen. Aber bei 5 Stk können nicht alle Versager sein, nehme ich mal an:)

Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/940-keine-sch%C3%B6nheit/&postID=7850#post7850
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